

Suspendieron celebración del Día del Amor y la Amistad en Angol

La Municipalidad emitió un comunicado para explicar que esto se debe a la magnitud de los incendios forestales que afectan la zona.

Neimar Claret Andrade

La situación que se vive en la provincia de Malleco y en toda La Araucanía por los incendios, ha impactado, en más de una forma, en el desarrollo normal de las actividades en el territorio y una muestra de ello es la suspensión, anunciada por la Municipalidad de Angol, de la celebración del Día del Amor y la Amistad que estaba prevista para

hoy sábado 15 de febrero en la plaza de Armas de la capital.

En un comunicado, el gobierno local señaló que “debido a la magnitud de los incendios forestales que afectan la zona, la Municipalidad de Angol ha decidido suspender la celebración del Día del Amor y la Amistad, originalmente prevista para el sábado 15 de febrero”.

El evento fue reprogramado para el jueves 20 de febrero, con horario aún por confirmar.

Asimismo señalaron en la misiva pública que se difundió por diferentes redes sociales que “esta medida responde a la actual situación de emergencia y a la posibilidad de que el toque de queda se extienda durante el fin de semana”.

